

PT KAI Beri Kado Terindah Monumen Lokomotif di Stasiun Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.JURNALIS.ID

Sep 19, 2024 - 14:17



KOTA KEDIRI - Direktur Utama PY KAI Didek Hartantyo, S.E., M.B.A. datang ke stasiun Kota Kediri untuk memberikan kado terindah dalam rangka Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 pada 27 Juli 2024.

Kado terindah berupa peletakan monumen lokomotif buatan Jerman tahun 1819 di depan stasiun Kota Kediri dan menghijaukan dengan menanam pohon mangga di area wilayah aset milik PT KAI, Kamis (19/9/2024) sekaligus Dirut

PT.KAI bersama PJ Walikota Kediri Zanariah bersama-sama memecahkan kendil sebagai tanda diresmikan monumen lokomotif.

Didiek Hartantyo, S.E., M.B.A. Direktur Utama PT.KAI menyampaikan bahwa hari ini PT KAI bersama PJ Walikota Kediri meresmikan monumen lokomotif C1140 sebagai bagian daripada penataan stasiun kota Kediri.

"Ini merupakan kolaborasi antara Pemkot Kediri bersama PT KAI dalam rangka menata transportasi kereta api. Penataan stasiun ini sebagai wujud pelayanan lebih nyaman, manusiawi dan berkonsep green responbility," ucapnya.

Lanjut Didiek bahwa peletakan monumen lokomotif sebagai kado terindah dari PT.KAI untuk Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 tahun 2024 tepatnya pada 27 Juli lalu.

"PT.KAI juga akan mendukung program-program Pemkot Kediri untuk menghijaukan seluruh wilayah kereta api di Kota Kediri dengan menanam pohon buah mangga podang," ujarnya.

Sementara, Pj Walikota Kediri Zanariah menyampaikan agar rekan-rekan media membantu mensosialisasikan dan mempublikasikan terkait keberadaan monumen lokomotif yang buatan dari Jerman tahun 1819 yang diletakkan di depan stasiun Kota Kediri sebagai ikon wisata untuk bisa berfoto.

"Kita patut bersyukur PT KAI memilih stasiun Kota Kediri untuk meletakkan monumen lokomotif, dimana umur lokomotif ini sudah 150 tahun, dan memiliki sejarah yang panjang terkait lokomotif tersebut," ujarnya.

Lanjut Zanariah bahwa tadi Pak Direktur dan jajaran PT.KAI berjanji akan menghijaukan wilayah Kota Kediri yang menjadi asetnya PT KAI dengan tanaman-tanaman pohon buah asli Kediri.

"Saya juga bersyukur bisa mengurangi beban Pemkot Kediri untuk menghijaukan kota Kediri. Saya berpesan agar ikut menjaga tanaman pohon buah yang nanti akan ditanam oleh PT KAI. Kita bersama-sama harus ikut merawat demi keberlanjutannya untuk kebersihan, keindahan dan keasriannya," tutup PJ Walikota Kediri.